



## COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

**A los efectos previstos por el artículo 82 de la Ley 24/1998, de 28 de julio, reguladora del Mercado de Valores, y demás disposiciones concordantes, ponemos en su conocimiento el siguiente hecho relevante:**

En el día de hoy GAMESA CORPORACION TECNOLOGICA, S.A. ha suscrito con GRUPO DANIEL ALONSO un acuerdo por virtud del cual ambas entidades se unen para la creación de un líder mundial en la fabricación de torres eólicas.

En virtud del mencionado acuerdo la mercantil APOYOS Y ESTRUCTURAS METÁLICAS, S.A., filial de GAMESA CORPORACION TECNOLÓGICA, S.A. se escinde totalmente en beneficio de una sociedad de nueva creación, WINDMILL TOWERS, S.L., participada por GAMESA CORPORACION TECNOLÓGICA, S.A. y por GRUPO DANIEL ALONSO, en un treinta y dos (32) y un sesenta y ocho (68) por ciento, respectivamente.

En Vitoria-Gasteiz, a 25 de junio de 2.007

Guillermo Ulacia Arnaiz  
Presidente y Consejero Delegado



## **Gamesa y Grupo Daniel Alonso crean un líder mundial en fabricación de torres eólicas.**

El 25 de junio de 2007, Gamesa y Grupo Daniel Alonso han unido sus negocios de fabricación de torres eólicas para la creación de un líder mundial.

La creación de la nueva compañía permitirá a Gamesa mejorar sustancialmente la capacidad de innovación y producción, rapidez de servicio así como aumentar la rentabilidad de la cadena de suministro de torres eólicas.

Por su parte, Grupo Daniel Alonso potencia su estrategia de inversión en actividades de energías renovables al convertirse en el accionista de referencia de la nueva compañía de torres eólicas, con una participación del 68%, mientras que Gamesa contará con una participación del 32%.

La compañía resultante contará con centros productivos en Avilés (Asturias), Olazagutía (Navarra), Cadrete (Zaragoza) y Linares (Andalucía) y dará empleo de forma directa a más de 500 personas.

En términos operativos, el proyecto tendrá capacidad para la fabricación de torres equivalentes a aproximadamente 2.000 MW anuales y sus centros productivos procesarán productos siderúrgicos en torno a 170.000 toneladas anuales.

El acuerdo incluye la firma de un contrato de largo plazo con Gamesa que garantiza el suministro de torres eólicas a la vez que asegura carga de trabajo para los centros productivos. Adicionalmente, la sociedad tiene la posibilidad de instalar nuevas plantas acompañando a Gamesa en su expansión internacional.

Guillermo Ulacia, presidente de Gamesa, "Esta operación se encuadra en la estrategia de Gamesa enfocada en la mejora de la competitividad de los componentes eólicos a través de la creación de alianzas estratégicas con sus proveedores. En este sentido, Tadasa Eólica, filial del Grupo Daniel Alonso es el candidato ideal para la creación de una alianza estratégica global, por su liderazgo y calidad de suministro".

Daniel Alonso Rodríguez, presidente de Grupo Daniel Alonso, "Esta transacción es el broche de oro ideal para la conmemoración de los 50 años de vida de nuestra empresa. Gracias a este acuerdo, nuestra compañía se convierte en un líder mundial de fabricación de torres eólicas con una cuota de mercado cercana al 10% en 2008. La presencia de Gamesa, socio estratégico, apoyará nuestro desarrollo, mejora continua y crecimiento internacional. "

La relación futura entre la nueva compañía y Gamesa contempla muchos ámbitos de colaboración. Así, ambas compañías mantendrán una estrecha relación en proyectos de ingeniería tanto para el diseño de producto, como para la mejora de los procesos de producción y mejora continua. En el ámbito operativo, la programación de la producción se adaptará a las necesidades de suministro principal de Gamesa.



**daniel alonso grupo**



**Gamesa**

La visibilidad del contrato de suministro, la robustez industrial y la experiencia de los equipos que integran la compañía son la mejor garantía de futuro para un negocio que de ahora en adelante será gestionado de forma autónoma en estrecha colaboración con la dirección de Gamesa.

Esta alianza estratégica ha tenido como asesores financieros a JP Morgan para Grupo Daniel Alonso y a 360 Corporate para Gamesa.

Gamesa es una empresa especializada en energías renovables, principalmente la eólica. Es líder en España y está situada entre los primeros fabricantes de aerogeneradores a nivel mundial, con una cuota de mercado del 15,6% en 2006.

Gamesa ha instalado más de 10.000 MW de sus principales líneas de producto en 20 países, situados en cuatro continentes. El equivalente anual de esa producción supone el consumo eléctrico de una ciudad como Madrid durante 6 años, y ha permitido el ahorro de 7,5 millones de toneladas/año equivalentes de petróleo y una reducción de emisiones de 51,9 millones de toneladas/año de CO<sub>2</sub>.

Con una cartera de más de 20.000 MW eólicos en promoción en Europa, América y Asia, y delegaciones en 13 países, Gamesa se sitúa asimismo como una de las principales compañías a nivel mundial en la promoción y desarrollo de parques eólicos.

Fundado en 1957, Grupo Daniel Alonso es un grupo empresarial asturiano con implantación nacional y un volumen de negocio en torno a los 140 € MM y 1.600 trabajadores, enfocado en actividades de transformación y fabricación de bienes de equipo, servicios medioambientales e industriales y automoción. La actividad de fabricación de torres eólicas representó en el ejercicio 2006 cerca del 10% del total de facturación del Grupo.